BON-ENCONTRE

Abondance de chocolat sur la plaine du levant



L'association des riverains de la Plaine du Levant a organisé sa traditionnelle chasse aux oeufs de Pâques le lundi 21 avril. De nombreux enfants, parents et amis se sont retrouvés au pigeonnier de la cité, en quête des quelques 1200 oeufs, lapins et autres chocolats que les organisateurs avaient prévu à cet effet. Après le ramassage tout ce petit monde s'est retrouvé pour le verre de l'amitié offert par l'association et profitant d'un timide soleil, cela s'est terminé assez tard ce qui permis aux personnes présentes d'échanger, de mieux se connaître.